

# Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu di Cibodas Laksanakan Giat Cooling System, Himbau Warga Ciptakan Pilkada Damai

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Oct 8, 2024 - 08:20



*Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu di Cibodas Laksanakan Giat Cooling System, Himbau Warga Ciptakan Pilkada Damai*

Dalam rangka menjaga situasi kamtibmas jelang pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cibodas, Bripda Erwin Zaedani, melaksanakan

kegiatan Door to Door System (DDS) di wilayah Desa Cibodas, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat, agar tercipta suasana kondusif di tengah proses pemilu.

Dalam kunjungannya, Bripda Erwin menyampaikan sejumlah pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas), antara lain:

1. **Mendukung Pilkada Damai 2024:** Warga diimbau untuk menjaga suasana kondusif, tidak menyebarkan hoaks, menghindari politisasi isu SARA, serta tidak mudah terprovokasi atau melakukan tindakan intimidasi, persekusi, maupun main hakim sendiri.
2. **Tertib Lalu Lintas:** Warga diminta untuk mematuhi aturan lalu lintas, termasuk tidak menggunakan knalpot bising dan selalu melengkapi surat-surat kendaraan.
3. **Pengawasan Remaja:** Orang tua diharapkan lebih aktif memantau aktivitas anak remaja mereka agar terhindar dari tindak kejahatan, baik sebagai pelaku maupun korban.
4. **Koordinasi dengan Kepolisian:** Warga diimbau untuk segera melapor kepada pihak kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas, jika menemukan informasi terkait gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (gukamtibmas).
5. **Peningkatan Siskamling:** Masyarakat juga diingatkan untuk selalu waspada dan meningkatkan kegiatan ronda malam sebagai langkah pencegahan terhadap tindak kriminal.

Kegiatan DDS ini berlangsung tertib dan mendapat sambutan baik dari masyarakat setempat. Bhabinkamtibmas berharap melalui kegiatan ini, masyarakat semakin sadar akan pentingnya peran aktif dalam menjaga keamanan lingkungan menjelang Pilkada Serentak 2024.

Demikian informasi ini disampaikan sebagai bentuk upaya Polsek Palabuhanratu dala